



Charlotte Corbaz (Heytens) et l'architecte d'intérieur Cécile Morel.



Heytens x Cécile Morel, une rencontre des savoir-faire

Pour habiller ses boutiques de Genève et de Lausanne, Heytens a travaillé pendant plusieurs mois avec l'architecte d'intérieur Cécile Morel. Véritable synergie de savoir-faire, cette collaboration a fait naître deux univers poétiques singuliers.

-/ To dress its stores in Geneva and Lausanne, Heytens has worked for several months with interior architect Cécile Morel. A true synergy of know-how, this collaboration has given birth to two singular poetic universes.

Heytens Genève
Place des Eaux-Vives 9, 1207 Genève
+41 79 261 39 06
heydens.ch

Heytens Lausanne
Rue Marteray 28, 1005 Lausanne
+41 79 312 69 35
heydens.ch

Cécile Morel
Route de Chêne 80, 1224 Chêne-Bougeries
+41 22 700 16 19
cecilemorel.ch

Installée au cœur de Genève, dans le quartier des Eaux-Vives, la boutique Heytens attire les regards depuis octobre 2022. Pour aménager cet écrin cosy, le «spécialiste des stores et des rideaux sur-mesure déclinés à l'infini» s'est associé avec l'architecte d'intérieur Cécile Morel. Pendant six mois, et avec l'aide d'une cinquantaine de partenaires, Heytens et Cécile Morel ont travaillé main dans la main à la réalisation de deux espaces pensés pour la clientèle.

Réputée pour ses réalisations privées et institutionnelles en Suisse et à l'étranger – Bar Lounge Don't tell Aunty, Restaurant Uncle Gau, Chocolaterie Philippe Pascoët Champel, boutiques Dior Baby et Dior Joaillerie, pâtisserie Christie's Bakery, Ecole bilingue Montessori - Cécile Morel a tout de suite accepté la mission confiée par la maison Heytens:

Located in the heart of Geneva, in the Eaux-Vives district, the Heytens boutique has been attracting attention since October 2022. To furnish this cozy setting, the "specialist of made-to-measure curtains and blinds with infinite possibilities" has teamed up with interior designer Cécile Morel. For six months, and with the help of fifty partners, Heytens and Cécile Morel worked hand in hand to create two spaces designed for customers.

Known for her private and institutional projects in Switzerland and abroad - Bar Lounge Don't Tell Aunty, Restaurant Uncle Gau, Chocolaterie Philippe Pascoët Champel, Dior Baby and Dior Joaillerie boutiques, Christie's Bakery, Bilingual Montessori School - Cécile Morel immediately accepted the mission entrusted to her by the Heytens house:



Boutique Genève



Boutique Lausanne

«Je travaille avec Heytens depuis de nombreuses années. Cette maison manquait d'un espace stratégique en centre-ville pour présenter et mettre en valeur son expertise et ses produits de haute qualité. Participer à ce projet était donc très stimulant. Les clients Heytens ont désormais leur showroom dédié dans les deux villes, où ils peuvent voir, toucher, et nous faire part de leurs envies. J'ai conçu les boutiques de Lausanne et de Genève en fonction de leur tempérament particulier. A Genève, j'ai travaillé sur un design très élégant, avec des tonalités de noir et de blanc, des matériaux nobles tels que le chêne, l'acier et le marbre. Pour apporter un peu de chaleur, nous avons ajouté du mobilier en cannage rotin et des suspensions lumineuses Formakami en papier de riz.

A Lausanne, le showroom joue sur le côté plus arrondi de son architecture, dans un esprit scandinave. Un décor chaleureux avec l'utilisation des matières telles que le chêne, le noyer et la laine bouclée. Le tout étant rehaussé par des touches de couleurs. La confection du mobilier a été confiée à Emilie Romano de Riva Cantù Switzerland. Et comme pour chacune de ses réalisations, Cécile Morel a mis un point d'honneur à collaborer avec des artistes. A Genève et à Lausanne, une vue du Salève et un paysage vaudois à la Hodler par Pamina (entreprise Kariokas) viennent orner les murs, tandis que dans la boutique genevoise une verrière réalisée par l'artisan métallier Emi Drapier met en scène un store de très grande dimension. Aujourd'hui, liés par ces ouvertures de magasins en Suisse romande, Heytens et Cécile Morel poursuivent leur collaboration et réalisent ensemble des projets d'aménagement de résidences privées et de lieux publics en Suisse et ailleurs.

« I have been working with Heytens for many years. This house was missing a strategic space in the city center to showcase and highlight its expertise and high-quality products. Participating in this project was therefore very stimulating. Heytens customers now have their dedicated showroom in both cities, where they can see, touch, and share their desires. I designed the Lausanne and Geneva shops according to their temperament. In Geneva, I worked on a very elegant design, with tones of black and white, noble materials such as oak, steel and marble. To bring a bit of warmth, we added rattan furnishings and Formakami rice paper lighting fixtures.

In Lausanne, the showroom plays on the rounder side of its architecture, in a Scandinavian spirit. A warm decor with the use of materials such as oak, walnut and curly wool. The whole being enhanced by touches of color. The furniture was made by Emilie Romano of Riva Cantù Switzerland.

As with each of her projects, Cécile Morel has taken great care to collaborate with artists. In Geneva and Lausanne, it is thus a view of the Salève and a Vaudois landscape by Pamina (Kariokas company) that adorn the walls, while in the Geneva shop a glazed window made by the metalworker Emi Drapier showcases a very large store. Today, linked by these shop openings in French-speaking Switzerland, Heytens and Cécile Morel continue their collaboration and together carry out design projects for private homes and public places in Switzerland and elsewhere.



Boutique Genève



Boutique Lausanne